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ПЕРЕДОВИКАМ ПЯТИЛЕТКИ-СЛАВА!
Подведены итоги сорев- Коллектив Северского Берлад, секретарь парторга- ма профсоюза П. Ф. Пиш- За коллективом сохра-

аования коллективов про- камнещебеночного ^аво д а  низации Н. К. Глухова, ко, секретарь комсомоль- няется переходящее Крас-
мышленных предприятий одержал победу в соревно- председатель завкома проф- ской организации В. А. Мя- ное знамя. Он награжда-
города за второй квартал, вании предприятий третьей союза JI. Ф. Устюжанина, кишева). ется Почетной грамотой

Среди предприятий вто- группы (директор В. Н. Ав- секретарь комсомольской За коллективом сохрани- горкома партии и исполко-
рой группы победу в сорев- дюков, секретарь парторга- организации Р. А. Селива- ется переходящее Красное ма горсовета,
новации одержал коллек- низации В. Д. Глебов, пред- нова). знамя. Он награждается кол л екти в ы  п редприятий  пер-
тив завода горного обору- седатель завкома профсою- Коллективу решено вру- Почетной грамотой горко- Вой (Н овотрубны й , Старотруб- 
дования (директор В. И. за Ю. Н. Сердюк, секретарь чить переходящее Красное ма партии и исполкома ный, динасовы й, хромпиковый 
Хухарев, секретарь партбю- комсомольской организа- знамя, он награж дается горсовета. у ралтя  ж т р3 бет по й И  ° иР 3 * р у д о у п-
ро В. Е. Куличков, предсе- ции Г. С. Власенко), Почетной грамотой горко- Коллектив горпромторга равнение), четвертой (ф абрики:
датель завкома профсоюза За коллективом пред- ма КПСС и исполкома гор- — победитель в соревнова- бытового обсл у ж и ван и я , швей-
Б. П. Тихонов, секретарь приятия сохраняется пере- совета. нии предприятий седьмой ная' л ы ж н а я  и тип ограф и я),
комсомольской организа- ходящее Красное знамя. Он Среди предприятий шее- группы (директор Я. И. .тобаза№ 8*™девятой
ции В. JI. Рякшин). награждается Почетной той группы победителем в Бютцинов, секретарь пар- дорож ны е стан ц и и  Перво-

За коллективом пред- грамотой горкома КПСС и соревновании назван  кол- тийной организации А. П. У ральск, К узино. П одволош ная, 
приятия сохраняется пере- исполкома горсовета. лектив совхоза «Уткин- Мельникова, председатель городских профессионально^тех”
ходящее Красное знамя. Он В пятой группе пред- ский» (директор С. П. Но- объединенного комитета нических учи лищ  (ГПТУ № 6, 
награждается Почетной приятий на первое место виков, секретарь партий- профсоюза Г. Г. Сурнина, СПТУ № ю, ГПТУ № 69) не 
грамотой горкома КПСС и вышел коллектив хлебо- ной организации Н. И. Сер- секретарь комсомольской ни"ОЛгюэтомуСиГ'мест“  неВ'при- 
иеполкома горсовета. комбината (директор Д. Н. геев, председатель рабочко- организации Т. Н. Богун), суж’дались.
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По новым адресам
Напряженным выдался июль для тружеников 

Уральского завода теплоизоляционных изделий. В 
начале месяца продолжался капитальный ремонт обо
рудования. Коллектив завершил его в срок, как  пла
нировалось. Это позволило сразу же набрать высокие 
темпы. Июльское задание по валовой и товарной про
дукции перевыполнено на 25 процентов.

Неплохо выглядят итоги труда за семь месяцев по 
всем показателям. Дополнительно к  плану реализо
вано оовелитовых изделий на 27 ты сяч рублей.

Растет опрос на наш у продукцию и за рубежом. 
Труженики предприятия уже выполнили заказ брат
ской Монголии. Скоро будут отправлены совелитовые 
плиты в КНДР. Впервые поступил заказ на тысячу 
кубометров плит из Турции.

Н. АВЕРЬЯКОВ, 
начальник планового отдела 

Уральского завода теплоизоляционных изделий.

НА СНИМКЕ: каменщ ик В. С. Исаков (слева) и 
подручный Г. М. Бармин, принимавшие активное уча
стие в ремонте агрегатов.

Фото Д. КИРЕЕВА.
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• Лучший формовщик города Миха
ил Судницыр •  Годовой план выполнен 
в августе *  Ремонтники слово сдержат 
•  Первый заказ из Турции

СВИДЕТЕЛЬСТВО МАСТЕРСТВА
Значок отличника социалистического со

ревнования и о р д е н  Трудового Красного 
Знамени —  красноречивые свидетельства 
мастерства формовщика семнадцатого 
цеха Новотрубного завода М. В. С у д н и -  
цына.

Михаил Васильевич перевыполнял зада
ния, работая в старом литейном, а ког
да перешел в новый, быстро освоил ф о р 
мовку на поточ,ной линии. О н  нередко

готовит формы д л я  самых сложных дета
лей, перекрывая норму на 40— 45 процен
тов. С  такими показателями закончен и 
июль.

При подведении итогов социалистичес
кого соревнования за второй квартал М и 
хаилу Васильевичу присвоено звание луч 
шего рабочего по профессии по городу,

А . А Н А ТО Л Ь Е В .

Р Е К О Р А  З А  Р Е К О Р А О М
В «зеленом цехе» совхоза «Первоуральский»

2 августа коллектив теп- тысяч рублей вместо 318. 
личного комбината выпол- Все работницы трудятся 
нил годовой план по сдаче отлично. Но особенно хоро- 
овощей. В торговые органи- шо — Антонина Никитич- 
зации отправлено более на Русинова. Она уж е со- 
308 тонн огурцов. Досроч- брала более 25 килограм- 
но выполнено годовое за- мов с каждого квадратного 
дание по реализации про- метра площади, а  годовая 
дукции — получено 450 норма — 18.

Анна Семеновна Фоми
ных позже других присту
пила к  работе и тоже сда
ет огурцы сверх годового 
плана.

Сбор и сдача овощей 
продолжается.

А. НИКОЛАЕВ.

ГОРЯЧУЮ ВОДУ- 
Д О С Р О Ч Н О

По го р о ду  разош лось из
вестие: в связи с ремонтны
ми работами на теплоэлек
троцентрали подача горячей 
воды прекращ ается со 2 по 
23 августа. Все, конечно, 
понимали необходимость 
ремонта оборудования и 
все-таки три н еде ли  без го 
рячей воды —  в этом мало 
приятного.

Это понимали и рабочие 
участка С вердловэнерго -

ремонт, ведущ ие те пло ф и 
кационные работы на ТЭ Ц . 
И вот ■ пятницу, 30 июля, 
на участке состоялось о б 
щее собрание рабочих. П о д 
считав свои возможности, 
все 40 человек из бригад 
мастеров Н . И. Кротова, 
Д . С . Куркова, И. Ф . П о по 
ва, Н. И. Козлова едино
гласно реш или: сдать объ
ект к 15 августа при хоро
шем качестве ремонта.

Н о вы полнение этого за
висит также и от ж илищ но- 
коммунальных о тде лов Н о 
вотрубного, хромпикового 
и других заводов, от всех 
потребителей, которые к 
этому времени долж ны  при
готовиться к приему го ря
чей воды. М ы  обращаемся 
поэтому ко всем заинтере
сованным организациям: 
обеспечьте прием  воды 15 
августа, а ремонтники свое 
слово сдерж ат.

П о поручению  ко ллек
тива: С . ГА Б О В , началь
ник участка производст
венно-рем онтного п р е д 
приятия Свердловэнер- 
горемонт.

УДАРНЫЙ МЕСЯЧНИК 
ЗАГОТОВКИ КОРМОВ

ТЕХНИКА 
В УМЕЛЫХ 
РУКАХ

Добрая трудовая слава 
вдет о рабочем тепличного

комбината совхоза «Перво
уральский» А. В. Чураеве. 
Работая на косьбе сенных 
трав в Витимском отделении, 
он за восемь дней скосил 
8 0  гектаров. Несмотря на 
плохую погоду, Анатолий 
Васильевич еж едневно вы
полняет задание на 2 0 0  
процентов.

Естественно, и заработок 
передовика солидный. В 
среднем на день у  А. В. 
Чураева пришлось по 9 руб
лей 9 3  копейки. Кроме то
го, решением комиссии по 
качеству ему будет начис
лено дополнительно еще 30  
процентов —  за отличное 
качество работы.

Опыт Анатолия Василье
вича еще раз напоминает о 
простой истине: техника
надежно служ ит, дает боль
шую отдачу только в уме
лых руках.
. Хорошим организатором 

также зарекомендовал себя 
в Новоалексеевском отделе
нии И. И. Цаплин. Механи

зированное Звено, которое 
возглавляет Иван Иванович, 
заня'Ь на скирдовке сена. 
И тоже здесь техника ис
пользуется на полную мощ
ность. За последние дни 
звено выполняет задание в 
среднем на 1 9 3  процента.

А . БЕРСТЕНЕВ, 
рабкор.

БОЛЬШОЙ ИНТЕРЕС
В печати опубликовано 

сообщение о дружеской 
встрече руководящих деяте
лей братских стран, состояв
шейся 2 августа в Крыму. 
Это сообщение вызвало б о 
льшой интерес мировой об
щественности. Зарубежная 
печать отмечает важность 
происшедшего во время 
встречи обмена мнениями 
по актуальным вопросам со
циалистического и комму
нистического строительства 
и меж дународной обста
новки.

Польские газеты, в част
ности, отмечают, что участ
ники встречи выразили глу 
бокое удовлетворение тем, 
что X X V  сессия СЭВ едино
гласно приняла комплекс
ную программу дальнейше
го углубления и совершен
ствования сотрудничества и 
развития социалистической 
экономической интеграции 
стран —  членов СЭВ.

Чехословацкая печать 
подчеркивает, что ответст
венные представители со
циалистических государств 
Европы выразили глубокое 
убеждение в том, что необ
ходимы активные шаги по 
разрядке напряженности на 
континенте со стороны всех 
европейских стран. Отмеча
ется также, что на встрече 
в Крыму была выражена' се
рьезная озабоченность в 
связи с антикоммунистиче
ским и антидемократиче
ским террором  в Судане.

Агентства А П  и Ю П И  об
ращают внимание на вновь 
выраженную твердую  реши
мость участников встречи 
«Оказывать всестороннюю 
необходимую поддерж ку 
героической борьбы наро
дов Индокитая против аме
риканской агрессии».

(Т А С С ) .

ПРЕСЕЧЬ ПЛАНЫ 
РЕАКЦИИ

Д А М А С К .  ( Т А С С ) .  «Мы  
знаем тех, —  пишет сирий
ская газета «А ль -и ш ти р а ки »,  
— кто хочет разжечь кон
ф ликт м еж ду прогрессивны
ми силами арабской нации. 
Мы распознали основную ли 
нию действий буржуазной 
пропаганды, которая прило
жила немало усилий, чтобы 
при помощи фальшивых л о 
зунгов толкнуть Судан ! в 
стан врагов, выступающих 
против Советского Союза, 
неизменного друга арабов. 
Арабская нация ведет в на
стоящее время напряжен, 
ную борьбу за достижение 
своей исторической цели. И 
единственной м еж дунаоод- 
ной силой в мире, п о д де р 
живающей эту борьбу, яв
ляются социалистические 
страны, возглавляемые ве
ликим Советским Союзом. 
Подрыв союза арабов с со
циалистическими странами 
служит интересам реакции, 
планам империализма, стре
мящимся изолировать араб
ский народ от его союзни
ков в справедливой борьб*. 
Необходимо, чтобы про
грессивные патриотические 
силы арабов сплотились д »  
того, как силы реакции *  
империализма извлекут по* 
льзу из происш едш его».



• Коммунисты и реформа

Мимо главной темы
Г *  ЕРЬЕЗНОСТЬ и влобо- 

дневность вопросов 
повестки недавнего собра
ния партийно-хозяйствен
ного актива треста Урал- 
тяжтрубстрой, не вызывали 
сомнений. Предстояло об
судить итоги работы пер
вого полугодия, определить 
задачи' на следующее полу
годие и наметить пути их 
реализации. И если судить 
по спорам в кулуарах, то 
можно было предположить 
не только активное, но и 
глубокое обсуждение темы.

Но собрание закончи
лось, и управляющий тре
стом А. Р. Фурманов в 
своем заключительном сло
ве вынужден был выска
зать сожаление в связи с 
тем, что при обсуждении 
важнейших вопросов так  и 
не выступили руководите
ли строительных управле
ний и субподрядных орга
низаций. Сожалеть было Ь 
чем. Особенно если доба

вить, что среди немного* 
численных выступавших не 
оказалось и секретарей 
партийных организаций,
чье мнение о хозяйственной 
деятельности управлений и 
о роли коммунистов было 
бц: весьма кстати.

С 1 января 1971 года в 
жизни коллектива трест» 
Уралтяжтрубстрой насту
пил период серьезнейших 
испытаний. Экзаменатором 
стала новая система плани
рования и экономического 
стимулирования, чью ж е
лезную логику строители 
почувствовали с первых ж е 
дней работы по-новому. И 
если трест в целом полу
чил «удовлетворительно», 
завершив полугодие выпол
нением основных показате
лей, то некоторые управле
ния не могли похвастаться 
даже этим.

Не выполнили планов ре
ализации по генеральному 
подряду второе и третье

управления. СУ-2 завалило 
такж е план н по субподря
ду-

Особенно неблагополуч
но обстояли дела на соору
жении промышленных объ
ектов. В докладе управля
ющего отмечались срывы 
графиков н а  строительстве 
цеха В-1А, низкое качество 
работ на гормолзаводе, фак
ты несогласованности дей
ствий поставщиков завода 
железобетонных изделий и 
конструкций, управления 
механизации со своими за
казчиками — строителями. 
В чем причина этих и мно
гих и многих других упу
щений?

Строительная практика 
первого полугодия показа
ла, что новая система пла
нирования и экономичес
кого стимулирования не 
принимает устаревших ме
тодов работы. Система не 
терпит распыления сил ра
ди приобретения выгодных

П УТЕШ ЕСТВИЕ В ГОД 19751

Г О ЛУ БЫЕ  ОГНИ П Я Т И Л Е Т К И
С его дн я  газета откры 

вает новую  рубрику: 
«Путеш ествие в го д 
1975». П о д  ней редак
ция б уде т помещать ма
териалы , рассказываю
щие о том, как изменит
ся жизнь, быт перво
уральцев к концу пяти
летки. Первая коррес
понденция —  о перспек
тивах газификации го 
рода.

«35 квартал Соцгорода 
«встроен в 1963 году. С тех 
пор прош ло почти восемь 
лет, давно в 1 Первоураль
ске. природный газ. Им 
пользуются жители многих 
районов, появившихся даже 
значительно позже. Только 
»  наших квартирах стоят то 
печки, то электроплитки. Ко
гда же будет газифициро
ван наш квартал?» —  пишут 
в редакцию жильцы дома 
102 по улице Ленина. А н а 
логичный вопрос задают 
жители дома №  52 по улице 
Ватутина того же квартала, 
многие другие первоураль
цы, которые с понятным не
терпением ж дут, когда в 
их квартирах зажгутся го лу 
бые огоньки экономичного, 
удо бного в обращении то
плива.

Пишут новоуткинцы и го р 
няки рудоуправления, огне- 
упорщики... На каждое пи
сьмо в отдельности отве
тить трудно. Н о  можно ска
зать определенно лишь о д 
но: в конце пятилетки по
добные письма, безусловно, 
исчезнут и»  редакционной 
почты. К 1976 го ду  жилой 
ф о н д  города б удет в по
давляющей части газифици
рован. О  том решено на 
заседании исполкома го р о д 
ского Совета, О н о  состоя
лось 6 июля и утвердило 
перспективный плен газифи
кации Первоуральска на 
Этот период.

За пятилетку намечено 
подать голубое топливо в 
12263 квартиры. Объем  ра
бот огромный. Это видно 
хотя бы из такого сравне
ния. Сейчас в го роде 18375 
газовых плит, установка ко
торых началась в 1961 го
ду. А  теперь сопоставьте: 
18375 —  за десятилетие и 
12263 —  за пять лет. Гази
фикация имеющегося ж и 
лья ч вновь вводимого в 
эксплуатацию б уде т  вес
тись параллельно. Причем 
основное внимание у де ля 
ется сооруж ению  магистра
льных сетей природного га
за, меньше —  строительст
ву внутриквартальных емко-
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стей. Выгоды очевидны: пе р 
вые коммуникации более 
надежны, экономичны, безо
пасны, не занимают го р о д 
скую территорию.

Взять Новотрубный завод. 
В 1971— 75 годах голубым 
топливом станут пользо
ваться еще 4745 семей т р у 
дящихся предприятия, из 
них жидким —  только 500. 
А  хромпиковцы, ' огнеупор- 
щики, на заводе сантехизде- 
лий, в рудоуправлении во
обще решили отказаться от 
сооружения дворовых ем
костных установок. По тако
му же принципу будет осу
ществляться газификация 
домов, принадлежащих уп
равлению городским ком
мунальным хозяйством. Бо
лее того, за пятилетие к 
магистральным системам 
предполагается постепенно 
подключить более 2450 
квартир, хозяева которых 
пользуются сейчас, либо б у 
дут пользоваться на первых 
порах сжиженным топливом.

Теперь конкретно о неко
торых сроках, которые инте
ресуют авторов писем, при
сланных в частности из 35 
квартала. Дома, принадле
жащие здесь Новотрубному 
заводу, получат газ в тече
ние 1972— 73 годов, а тр е 
сту Уралтяжтрубстрой —  
уже в будущ ем году. П о д 
готовка началась. Особенно 
ощутима она д л я  жителей 
домов, расположенных на 
улицах Малышева и 1 Мая, 
где сейчас прокладывается 
магистральный трубопровод, 
внутриквартальная развод
ка, Начались земляные ра
боты в районе домов 52, 
52-а и других по улице Ва
тутина.

Желанное удобство в 
течение ближайших полуто
ра лет  получат трудящиеся 
хромпикового завода, про
живающие в домах 134 и 
136 по улице Ленина, 2 и 6 
— 1 Мая, 3, 5, 7— Малышева. 
В это же время зажгутся го
лубые огни в квартирах 485 
семей огнеупорщиков (д о 
ма ули ц  Якова С вердлова и 
Пушкина заводского посел
ка), в 264 семьях трудящ их
ся треста Уралтяжтрубстрой 
и многих других предприя
тий, О дновременно предпо
лагается начать новый этап 
газификации Новоуткинска, 
Билимбая, других рабочих 
поселков и сел нашего го
рода.

Итак, к концу девятой пя
тилетки удобное топливо 
станет служить 30638 семьям 
первоуральцев —  фактиче
ски каждой семье города. 
Что это, даст всем нам? М н о 
гостороннюю выгоду. О п р е 
делить пока ее точно нет 
возможности. Но вот что, к 
примеру,, сказал В, И. Мас

терских, главный инженер 
треста • Первоуральскмеж- 
райгаз:

—  Даже приблизительные 
расчеты свидетельствуют: 
замена бытовых электричес
ких плиток ■ газовыми дает 
семье из трех-четырех че
ловек ежемесячную эконо
мию в размере трех руб 
лей. Б год соответственно—  
около 36. Пользуясь элек
тричеством, каждая хозяй
ка расходует на бытовые 
нужды около двух —  Двух 
с .половиной часов, Газ поз
в о ли т 'со к р а тить  это- время 
вдвое. Так что эффектив
ность газификации очевид
на.

Более 30 тысяч газовых 
плит в городе д а д у т  в по
следнем го ду  нынешней пя
тилетки прибавку в семей
ный бю дж ет первоуральцев 
около миллиона 100 тысяч 
рублей. Голубое топливо 
позволит сберечь женщинам 
для  отдыха, досуга, учебы 
многие сотни тысяч часов. 
Вот что принесут перво
уральцам голубые огни пя
тилетки, о которых в Д и 
рективах по девятому пяти
летнему плану сказано так 
коротко: «.. .газифицировать
17— 18 м иллионов квартир. 
Уровень газификации ж и ло 
го ф о нда в городах соста
вит 65— 75 процентов, по се
лам —  40— 50 процентов»,

Б. К И Й С К И Й .

заказов. Она благоволит к 
тем, кто умело распреде
лил овои возможности и во
время сдает в эксплуата
цию строительные объекты. 
При этом она крепко бьет 
по карману бракоделов.

Новая система заставля
ет не только выполнять 
свои требования, но вынуж
дает беспокоиться о совер
шенствовании ' взаимоотно
шений между предприятия
ми строительных - материа
лов,. генподрядчиками, суб
подрядчиками и заказчи
ками, о механизации тру
доемких операций, об уси
лении воспитательной рабо
ты. И далеко не блестящие 
технико-экономические по
казатели управлений в пер- 
ном полугодии — следст
вие недооценки или непо
нимания требований новой 
системы.

Именно об этом, хотя 
бы небольшом опыте в ус
ловиях новой системы, об 
ошибках и о путях их 
предотвращения в дальней
шем, должно быть, хотел 
узнать А. Р, Фурманов от 
начальников управлений. 
От секретарей парторгани
заций желательно было бы

услышать, как коммунисты 
намерены использовать 
формы партийного воздей
ствия для скорейшего ос
воения возможностей но
вой экономической систе
мы в строительстве. Не 
лишним было бы узнать, 
какими способами партор
ганизации добиваются ре
шения застопорившейся 
было задачи —■ внедрения 
бригадного хозрасчета.

Но желаемого не случи
лось. С одной стороны по
тому, что руководители 
строительных организаций 
по привычке шли на пар
тийно-хозяйственный ак 
тив не для решений вопро
сов, а ради того, чтобы по
слушать, что скаж ут «свер
ху». Тем более, что их ни
кто и не предупредил, что
бы они выступили со сво
ими предложениями, р аз
мышлениями, выводами. 
Наверное, именно поэтому 
даже в решении партийно- 
хозяйственного актива не 
прозвучало рекомендаций, 
основанных на практике 
работы по-нойому. Здесь 
есть требоваЯВя «усилить 
внимание»' it отдельным 
объектам, еакончнть такие- 
то объекты, рекомендации 
парторганизациям управле
ний, многотиражной газе
те «мобилизовать коллек
тивы» и  даж е организовать

рабкоровские посты. Не 
нет ни олова о тех выво
дах, которые заставляет 
сделать экономическая ре
форма.

Чтобы успешно работать 
по-новому, нужно быть не 
только исполнительным.
Партийный комитет треста, 
вынеся на обсуждение во
просы, предполагавшие
анализ определенного пе
риода, очевидно, не поста
вил перед собой задачу 
наиболее полноте И глубо
кого исследования опыте 
деятельности треста в но
вых условиях. Именно поэ
тому собрание актива пре
вратилось за  небольшим 
исключением в обыкновен
ную информацию о количе
ственных результатах пер
вого, полугодия. Это усугу
билось еще и тем, что 
партком совместно с объе
диненным лостройкомом 
профсоюза явно перегрузил 
повестку собрания, внеся в 
нее дополнительно такой 
важный и объемный во
прос, как  проверка выпол
нения коллективного до
говора, Резкие и, надо 
сказать, интересные кулу
арные разговоры и мнения, 
самым непосредственным 
образом касающиеся темы 
актива, остались вне пол* 
зрения.

В. ДЫХАНОВСКИЙ.

Нравилось Юрию слушать отца, старшего вальцовщика стана «220» Новотрубно
го завода, кавалера ордена Ленина, почетного металлурга. Увлеченно рассказывал 
Александр Степанович о своей профессии, о товарищах по труду, о замечательных 
переменах, происшедших в цехе за  четверть века. Незаметно для себя Юрий влюб
лялся в профессию отца. И  когда настало время выбирать свой путь, Юрий Двор- 
пиков пришел на стан подручным вальцовщика. Т ак началась на Новотрубном но» 
вая  рабочая династия — Дворниковых. _____

На снимке: Александр Степанович (слева) и Юрий Дворниковы,
Фото А, КАДОЧИГОВА.

ИДЕТ РЕЙД:

«Как выполняются оргтехмероприятия 
и планы внедрения новой техники»

Т О Р М О З А  
Н А  П О Т О К Е  
К В А Р Ц И Т А

разведку восточнее проект- зываетея на выполнении 
ной отметки. О бнаруж или плана. Задание с начала го» 
здесь ещ е около 80 тысяч да по добыче, например, 
тонн кварцита. Чистый эко- перевыполняется на два 
комический эффект ос вое- процента, по вскрыше —  на 
ния этих залежей —  16 ты - двенадцать. А  экономия по
сяч рублей,

А  когда руководитель 
коллектива —  новатор, ищ у
щий человек, то  и другие

снижению себестоимости 
давно уже превысила 20 
тысяч рублей,

Н о  есть в плане и «кочу-
за ним тянутся, Нынче, в Ющ И<5)) мероприятия. Из го*
первом квартале, например, 
горняки спрямили в карье

да в
жем,

го д  переносится, ска- 
пункт; «Пустить в эк*

ре автодорогу с горизонта сплуатацию железиодорож- 
395 на отвал. Значительно ные весы».

—  Имеем двое 100-тонных
сократился путь, снизились
транспортные расходы. За ,
шесть месяцев сэкономили весов- Д  " и н<? Раб° '
12 тысяч рублей. Значитель- ° ии жв нам KPaMH®

необходимы, — -  говорит на*

Н А Д О С К Е  рационализа-
тс

ней их д о л я  получена за счет 
сокращения пути на отвал.

Большинство мероприятий 
оргтехпланз коллектив
уже выполнил. Отремонти- 

одно рованы подъездные, пути к 
приемному бункеру д р о

восточного борта горизонта 
оров динасового заво- .395 с целью правильной от

ца в прош лом го ду  можно работки и уменьшения по
было видеть портреты трех терь кварцита». Это 
новаторов рудника, один из из  мероприятий.
которых —  начальника р у д -  Добытчики кварцита пол- бильно-сортировочной ф а б -  
ника В. И. Кравцова. И сей- ностью освоили восточную рики, oceeineHs автодорога 
час, знакомясь с мероприя- сторону карьера, как и пре- с горизонта разработки до 
тиями оргтехплана, мы не- дусмотрено было проектом, фабрики, заканчиваются ра- явил претензию 
вольно вспомнили об этом. Тогда на руднике по ини- боты по въездной тоаншее груз 200 тонн кварцита С » -  
Потому что постоянный по- циативе В М . Крбвцова, с горизонта 415 на 405, ровский ферросплавный за- 
иск новаторов нашел отра- маркшейдера Г. С. С л у д н о -  Все это, безусловно, дает вод, •—  подтверждает эко» 
жение и здесь, в плане. ва, геолога Г. Н. Глебовича ощутимый экономический номист рудника Л ю дм иле  

«П р о д о л ж и ть  разноску организовали геологическую эффект, положительно ска- Васильевна Цветкова,

чальник дробильно-сорти 
ровочной фабрики Валерий 
Михайлович Брусков. —  П о 
тому что неприятностями 
оборачивается д ля  коллек
тива как недогруз вагонов 
кварцитом, так и пере
груз.

Нынче нам уже п р е д ъ -  
на н е до -

f

ь ■■
, ‘J H

*

•Р А С С К А ЗЫ  О ПЕРЕДОВИКАХ ПЯТИЛЕТКИ

ПЕРО ЖАР-ПТИЦЫ
Д  НАТОЛЙЙ пришел 

на Новотрубный 
после ремесленного учи
лища. Поразил завод 
паренька обилием ма
шин и механизмов. Ко
нечно, в училище зна
ния приобрел. Но произ
водство есть производст
во, Здесь ты не ученик, 
а полноправный член 
трудовой семьи. От тебя 
ждут, на что способен.

Внимательно присмат
ривался Никифоров, как  
действуют опытные ра
бочие. Закончится сме
на, а он, бывало, увле
чется и забудет про вре
мя. Не раз мастер на
поминал, что домой, 
мол, пора. Ну, и хва
лил за усердие, за  то, 
что читает много техни
ческой литературы, по
сещает занятия техми
нимума. И  когда при
шел срок идти в армию, 
об Анатолии уже ува
жительно говорили: 
«Рабочий человек».

Служил в Средней 
Азии, затем некоторое 
время трудился там. И 
все ж е тянуло на род
ной Урал.

Приехал. И снова по
разился. Новые корпу
са, цехи расширились, 
строительство повсюду.

В своем, механичес
ком, встретили радушно, 
направили в бригаду 
мастера О. Г. Шулина. 
Опять горячо взялся за 
дело. Стал задумывать
ся над тем,: что можно 
усовершенствовать, как 
сократить сроки ремон
та оборудования.

Однажды потребова
лось срочно отремонти
ровать зубонарезной 
станок. Разбирать? Мно
го времени потребуется. 
Задумался: если в ста
нине сделать небольшое 
«окошечко», через кото
рое и вынуть деталь?

Посоветовался с Орес

том Георгиевичем. Мас
тер одобрил. Время уда
лось значительно сэко
номить.

Позднее Шулин ска
зал молодому рабочему:

— Вот что, Толя. Де
ло это нужное, многим 
может пригодиться. 
Опиши подробно и 
оформим как  рациона
лизацию.

— Нужно ли, Орест 
Георгиевич? Если бы 
что-нибудь серьезнее...

Но мастер настоял. 
Инженер по БРИЗу. 
С. Д. Шлесберг внима
тельно прочел запись, 
посмотрел приложенный 
чертеж.

— Да, с технической 
грамотой у тебя не все 
в порядке. Вот заходи 
завтра после работы, по
мозгуем.

Не один вечер сиде
ли. Рабочий учился, как 
технически правильно 
оформлять предложе
ния.

А вскоре он снова 
пришел в БРИЗ. На этот 
раз предложил приспо
собление к  станку ДИП- 
300 , предотвращающее 
разбрызгивание масла. 
А через два месяца в 
книжечке «Лицевой счет 
рационализатора» поя
вилась третья запись: 
он реконструировал за
жимное устройство стан
ка, что важно для улуч
шения техники безопас
ности.

Молодой новатор на
бирал силу, предлагал 
решения все более 
сложных проблем. Его 
предложения обретали 
законченность.

— Примечательно, 
что Никифоров постоян
но думает, как  облег
чить труд товарищей,— 
говорит помощник на
чальника цеха по обо
рудованию В. Г. Анку
динов. — Так, по его со

вету изготовили приспо
собление для направле
ния стружки на шнек, 
который вращается в 
желобе. Но шнек его 
истирает. Тогда устано
вили опоры — подшип
ники качения. Желоб 
стал выходить из строя 
значительно реже.

Вместе со слеоарем- 
ремонтником Николаем 
Зориным задумали сде
лать приспособление для 
шлифовки станин.

— Они вырабатыва
ются быстро, поэтому 
требовалось часто ре
монтировать, — замеча
ет Никифоров. — А 
чтобы ремонтировать, 
станину приходится раз
бирать.

А  вот как бы восста
новить станину, не раз
бирая ее?

Думали с Николаем 
не один месяц. Приду
мали установить в а  по
душку задней бабки 
станка приспособление, 
с помощью которого и 
производить шлифовку. 
Теперь разбирать стани
ну на период ремонта 
не было надобности.

Немало технических 
новшеств разработал но
ватор. Цех получил со
лидную выгоду — 3276 
рублей.

Уважают Никифорова 
в цехе, советуются с 
ним. Но сам он недово
лен :

— Званий маловато. 
Чувствую, что учиться 
необходимо. Готовлюсь 
в техникум.

Новатор не может 
стоять на месте. Светит 
ему в пути Жар-птица 
— мечта сделать еще 
больше, еще лучш ф что- 
бы технический про
гресс чувствовал себя 
хозяином в цехе.

А. ФИЛАТОВА, 
редактор радио

Новотрубного завода.

.г а м » '
«Новоселье» у коммунистов Франции

стами сразу ж е налади
лось плодотворное сотруд
ничество.

Его результат — семи
этажное здание с красивым 
фасадом, привлекает сей
час внимание жителей 
Бельвиля — района Пари
жа, тесно связанного с ге
роической Парижской Ком
муной. Там на ее послед
них баррикадах сражались 

коммунары, отби
вая атаки версаль
ской солдаты А Тье
ра.

«Новоселье» ЦК ФКП — Работа над проектом,
большой, радостный празд- рассказал Оскар Нимеиер, 
ник для всех французских дала мне прекрасную воз- 
коммунистов, трудящихся можность сотрудничать с 
и демократов. Его прекрас- братской партией в ,инте- 
ное новое здание построено рееах рабочего класса и 
на средства, собранные сре- народа.
ди коммунистов. В кассу Она очень глубоко заия» 

его сооружение тересовала меня как архи- 
150 миллио- тектора и как  активного 

нов франков. члена Компартии Брази-
Автор проекта нового лии. Нимейер подчеркнул, 

здания ЦК — выдающийся что в архитектуре нового 
архитектор нашего време- здания ЦК ФКП он «выра- 
ни Оскар Нимейер, лауре- зил надежду и мечту бу- 
ат Международной ленин- дущего».

премии «За укрепле- «Поразительным соеди-
народа- нением стали, бетона и &р- 

назвал ежене- 
«Юманите-ди- 

здание ЦК 
коммуниста-

Центральный комитет 
Французской коммунисти
ческой партии переезжает 
в новое здание, построен
ное на площади имени пол
ковника Фабиана, героя 
Движения Сопротивления.
Отправляясь в главный 
штаб своей партии, фрая- партии на 
цузские коммунисты гово- было внесено 
рили до сих пор, что они 
идут в дом 44. Так сокра
щенно называлось здание 
на улице Пелетье в Пари
же, где Ц К ФКП находил
ся с 1938 года. Однако это 
помещение не отвечает уже ской
требованиям, которые ста- ние мира между .— ----------
вит перед компартией воз- ми», создатель проекта но- хитектуры» 
росший объем работы веду- вой столицы Бразилии. Он дельник 
щей политической левой сам предложил разработать манш» новое 
силы Франции, за кото- проект. Политбюро ФКП Французской 
рую на выборах голосует дало свое оогласие. Между ческой партци. 
свыше пяти миллионов из- бразильским архитектором Р. СЕРЕБРЕННИКОВ, 
бирателей. и французскими коммуни- корреспондент ТАСС.

ПО СТРАНАМ МИРА

ЛОМ —  
МАРТЕНАМ С Р Ы В А Ю Т  П О С Т А В К И

В первый год новой пятилетки металлурги страны 
должны выплавить 120 миллионов тонн стали. Выпол
нение задачи во многом зависит от своевременной 
отгрузки предприятиями металлолома.

Однако факты говорят, что руководители многих за
водов не сознают этого в полной мере. К примеру, 
завод сантехизделий задолжал 361,4 тонны, новоуткин- 
ский завод «И скра »  —  264, хотя на территории этих 
предприятий имеются целые завалы всевозможных 
вышедших из строя деталей и стружки.

Со Староуткинского лесопункта до  сих пор не выве
зены списанные прицепы, рамы автомобиля, крана.

В списке должников и строительное управление №  2 
(7,7 тонны), управление механизации (13,6), Коуровский 
леспромхоз (13,4), организации узла Кузино (288) и 
другие. При плане 111238,9 отгружено за полугодие с 
предприятий города только 110974,8 тонны.

Перечисляя предприятия, многие из которых систе
матически срывают поставки металлолома, хочется еще' 
раз напомнить руководителям о важности и своевре
менности снабжения сталеплавильного производства 
сырьем,

М . Ф Е Д О ТК И Н , 
уполномоченный Вторчермета.

С И Н ГА П У Р . Многоэтажный гараж в центре столицы 
республики.

Ф о то  Ю . Житковекого. Ф отохроника Т А С С

СОУЧАСТНИКИ
ГАНГСТЕРОВ

По этой причине возника
ют и другие неудобства. О т 
правка флюсового кварци
та, к примеру, в адрес 
Среднеуральского меде
плавильного завода осуще
ствляется без документации. 
О ф о р м ля е т  ее заказчик, 
имеющий весы. Конечно, 
тут проигрывает поставщик.

А  ведь д ля  сдачи в экс
плуатацию исправных весов 
требуется совсем немногое: 
оформить акт испытания и 
сдать комиссии. Но ответст
венный —  заместитель д и 
ректора завода Григорий 
Миронович Хазанов уже вто
рой год не может насме- 
литься на такой шаг. Не сму
щают его и неоднократные 
приказы директора.

Не первый год мечтают 
на горном участке о станке 
шарошечного бурения типа 
«Б С 8-3».

—  Производительность 
его в три раза выше, чем 
применяемого у нас станка 
канатно-ударного бурения, 
—  рассказывает начальник 
горного участка Виталий 
Федорович Быков, —  давно 
планируем приобрести один

агрегат и испытать его. За
писываем ежегодно в план, 
но отдел оборудования по
ка еще не развернулся.

На руднике имеются и 
такие внутренние резервы, 
которые в силах использо
вать сам коллектив, но не 
использует. Как-то на со
брании горняков зашел раз
говор о передвижной мас
терской. Ее неплохо бы 
иметь для  осуществления 
мелких ремонтов экскава
торов и бурильных устано
вок.

Предложение дельное. 
Его приняли, внесли в план. 
Передвижная будка уже 
почти готова, но ремонтни
ки не в восторге. Здесь нет 
и не будет ни наждака, ни 
сверлильного станка.

—  Ключи, болты да гай
ки хранить в этой будке, 
правда, можно. Вот и вся 
ее выгода, —  заключает ме
ханик горного участка Миха
ил Иванович Бритвин. —  
Лучше бы площадку с тель
фером д ля  капитального 
ремонта оборудовали.

Предложение ремонтни
ков давнее, затрат многих

не требует, но остается без 
внимания.

—  Так у вас же есть авто
кран, которого вполне д о 
статочно, —  говорят рабо
чим руководители предпри
ятия. И никого не волнует, 
что кран этот, подобно гос
тю, мало находится у ре
монтников, Часто его берут 
в другие цехи, на заготов
ку леса.

А  без подъемного меха
низма какой ремонт? Прихо
дится снять или поднять 
какой-то узел весом за 
сотню килограммов, и вот 
слесари Константин Василье
вич Котегов, Николай Нико
лаевич Сурвизов вынужде
ны мудрить: то трактор при
спосабливают вместо крана, 
то еще что придется. С та
кой самодеятельностью бы
стро не отремонтируешь, 
да и до травм недалеко.

—  Сами понимаем, —  го
ворят слесари, —  потому и 
просим площ адку с тель
фером.

С пору нет, на руднике 
заботятся о постоянном ро
сте объема производства и 
об улучшении условий тру
да. Но есть и упущения. П о

этому наши предлож ения 
следую щ ие:

Руководителям пора при
слушаться к голосу ремонт
ников, оборудовать площ ад
ку с тельф ером  д л я  капи
тального ремонта агрегатов.

Дир ектору завода И. Т. 
Губко следует строж е спро
сить со своего заместителя 
Г. М . Хазанова, почему из 
плана в план кочуют зло
получные весы, сдачи в эк
сплуатацию которых никак 
не могут дож даться горня
ки.

Больше настойчивости 
долж ен проявлять и завод
ской о тд е л ' оборудования. 
Тот же рудник ежегодно 
планирует приобрести мно
жество новинок техники, но 
отде л оборудования едва 
удовлетворяет и десятую  д о 
лю заявки. Расширить д о р о 
гу новой технике —  одна 
из главных задач этого от
дела.

П. Д Е М Е Н Ц Е В А , Г. К О 
ТЕ Л Ь Н И К О В А  —  студент
ки Уральского госунивер- 
ситета, Г. У Д И Н Ц Е В  —  
литсотрудник городской 
газеты.

— Вы хотите сказать, что преступность не могла 
бы существовать без участия полиции, представите
лей власти, судей, банков, юридических фирм, стра- 
ховых компаний и других представительств так на
зываемого легального мира? — спросил свидетеля се
натор Ч. Перси на одном из заседаний Постоянной 
сенатской подкомиссии по расследованиям.

— Именно так, сенатор, — отвечал свидетель, по 
соображениям безопасности скрывающийся под ано
нимным именем «Джон Уайт».—Организованные пре
ступные операции никогда не были бы возможны бее 
участия полиции и других ведомств.

Уайт, дававший показания подкомиссии по рассле
дованиям, — это одиц из самых «компетентных» сви
детелей по связям преступных синдикатов с «легаль
ным миром» Америки. На его «послужном счету* не
сколько арестов и тюремных заключений за преступ
ления, связанные с операциями в финансовых «вер
хах» Нью-Йорка и других городов. С середины 50-х 
годов Уайт, по его словам, начал сотрудничать с 
представителями правительства, и сейчас в качестве 
йлаты за чистосердечные показания освобожден от 
наказания.

«Названные Уайтом десятки имен гангстеров, юри
стов, банкиров, маклеров, с которыми он имел дела, 
— сообщает агентство ЮПИ, — буквально потрясли 
членов подкомиссии по расследованиям». Уайт, на
пример, давал взятки судье нью-йоркского суда выс
шей инстанции М. Швейцеру, членам нью-йоркской 
комиссии по делам ценных бумаг и валюты. Двое 
массачусетских судей получили 100 тысяч долларов 
за «урегулирование», разумеется, благоприятное для 
гангстеров, одного из крупных процессов о мошенни
честве.

Блокированный показаниями бывшего гангстера, 
председатель подкомиссии Дж. М акклеллан заявил, 
ч ю  после такого заседания Министерство юстиции 
«будет очень долго загружено делами по горло».

Преступность проникла буквально во все поры 
американского общества, в котором полицейского за
частую не отличишь от гангстера, а судью от мошен
ника, а «легальный бизнес» все чаще является всего 
лишь внешним прикры
тием для операций пре
ступных организаций.

В . Ч Е Р Н Ы Ш Е В , 
корреспондент ТАСС.
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Т Р У Д Н Ы Й  Э К З А М Е Н
Первоуральский обще- 

технический факультет 
Уральского политехническо
го института им. С. М. Ки
рова встретил меня тиши
ной. Только у доски объ
явлений переговаривалось 
несколько человек.

Но вот, кажется, те, кто 
«не нужен:

—  Ребята, вы не рабфа
ковцы?

В ответ хор утвердитель
ных голосов. Меня окружа
ют молодые рабочие, кото
рых предприятия направи
ли на учебу. Закончен учеб
ный год. Рабфаковцы сдают 
экзамены.

Когда я шла к ним, то 
думала: «Им, должно быть,

нелегко. Большинство име
ет большой перерыв в уче
бе, многое забы лось».

—  Правильно, трудно, 
но без этого не получишь 
прочных знаний.

Такие слова услыш ала я 
от Алексея Тарасевича. 
Он получил направление на 
рабфак ещ е в армии, где 
заметили его стремление к 
знаниям.

С каждым годом на раб
фак приходит все более 
сильный состав. Если в 
прошлом году из числа слу
шателей не попали в вуз  
4 3  процента, то нынче —  
3 7 . Цифра, конечно, боль
шая, говорящая о том, что 
на предприятиях надо стро

ж е подходить к отбору кан
дидатов. В этом учебном'го
ду  рабочий факультет вновь 
примет 5 0  слушателей.

Мне много рассказывали  
о таких учащ ихся, как 
хромпижовцы В. Горшенин 
и Е. Коробейников, ново- 
трубники Е. Черняк, В. Ряб
ков. Хорошими знаниями ра
дуют они преподавателей и 
экзаменаторов.

В  этот день ребята сда
вали последний экзамен —  
по литературе. 2 5  человек 
успеш но выдержали его. 
Учащиеся, сдавшие экзаме
ны, становятся студентами- 
политехниками.

В. ГАКОВА, 
нештатный 

корреспондент.

•  ЛЕТО ПИОНЕРСКОЕ

ЧЕЙ УЛОВ... 
ДЛИННЕЕ?

Семиклассник Володя 
Белоусов с увлечением 
рассказывает о работе 
дворового клуба «Гав - 
рош » при четвертом д о 
моуправлении Но вотруб
ного завода. Мальчик не 
первый год ходит сюда. 
Здесь есть теннис, на
стольные игры.

В один из теплых 
дней дети ходили за 
ягодами. Паша М еркурь
ев набрал больше всех. 
Н о  не только отдыхают 
ребята. О ни  собрали 280 
кг макулатуры, много 
лекарственных трав. Зве
но «Радость— л ю д я м »  по
могает пенсионерам: хо
дит  в магазины за про
дуктами, в аптеку за л е 
карством.

Побывали гаврошевцы 
в Свердловске. Посмот
рели цирковую програм
му, познакомились с ра
ботой аэропорта Коль
цове.

Запомнилось веселое 
соревнование рыбаков 
трех дворовых клубов 
«Чей улов длиннее?» Ры
бу, пойманную в Чусо
вой, ребята положили на 
TpaeV одну  за другой в 
прямую линию, которая 
оказалась длинней у ры
баков «Гавроша».

С  детьми занимается 
комсомолка Лю дм ила 
Зайцева. Н4 скучно с та
кой вожатой. Лю да знает 
много интересных игр, 
детских песен.

М . АВЕРКИЕВА, 
нештатный 

корреспондент.

П РИ ЗЕР Ы  «КОЖАНОГО М ЯЧА»

ПОД КРОНАМИ 
ЗЕЛЕНЫМИ

К о лле ктив смены « С »  це
ха №  8 Н о во тр уб н о го  заво
да  выходной день провел в 
лесу. П р о ф б ю р о  смены ор
ганизовало спортивны е иг
ры , аттракционы, лотерею . 
Сле са р ь  В. Ш илов и мастер 
смены Е. А лекса н др о в взя
ли  баяны, и начались весе
лы е танцы.

Н е п о д а ле к у  располож ил
ся буф е т, где  можно было 
купить свежие помидоры , 
егурц ы , конфеты . О р га н и 
зовал б уф е т магазин №  8, 
а обслуж ивали продавцы 
Л . К удряш ова и Н. Ю р о в 
ских.

Л . ЗАИ КИ НА, 
рабочая цеха Ns 8 

Новотрубного завода.

Футболисты дворового 
клуба «Алые паруса» вер
нулись из Оренбурга, где 
участвовали во всероссий
ских соревнованиях на

приз клуба «Кожаный  
мяч». Вернулись с победой, 
заняв в трудном турнире 
второе место.

К ом анду тренирует мас
тер спорта СССР слесарь  
восьмого цеха Новотрубно
го завода Алексей Рыба
ков. 11— 12-летние маль
чишки учатся в школе 
№  21. Вместе начали иг
рать с весны. Выиграли 
сначала первенство дворо
вых клубов домоуправле
ний, потом завоевали зва
ние сильнейших в городе и, 
став чемпионами области, 
получили путевку на пер
венство РСФСР.

Витя Калимон, капитан:
—  Мы почти не отдыхали 

после областных соревнова
ний, сразу —  в Оренбург. 
Нам выделили специальный 
самолет. А  там такая жара! 
В тени 40  градусов.

А . Рыбаков, тренер:
— Посмотреть игры при

ходило много взрослых, я 
уж  о мальчишках не гово
рю — чуть не ночевали 
на стадионе. Я доволен  
ребятами. Молодцы! Второе 
место в таких ответствен
ных соревнованиях почет
но. Тем более, что никогда 
еще детская футбольная  
команда Первоуральска во 
всеросийских соревновани
я х  не участвовала. Проиг
рыши, конечно, досадны. 
Но у  нас еще маловато 
опыта. Мы привезли домой  
приз и значки клуба «Ко
жаный мяч».

Юных спортсменов позд
равили с успехом друзья, 
товарищи. Давайте к этим  
поздравлениям присоеди
нимся и мы, взрослые бо
лельщики.

Н. ПОТАПОВА.

командаНа снимке:
«Алые паруса».

Фото М. ДРОНОВА.
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Р Е М О Н Т Н О - С Т Р О И Т Е Л Ь Н О М У  У Ч А С Т К У  №  5 
ТР Е С Т А  У Р А Л Ч Е Р М Е Т Р Е М О Н Т  

при Новотрубном заводе 
ТР ЕБ УЮ ТС Я

сторож  (окла д 60 руб.), машинист экскаватора 
ТЭ -3 , маляры -высотники, кровельщ ики, ш тукату
ры -м аляры , мозаичники, каменщики, плотники, 
электрогазосварщ ики, сантехники.

Обращаться по теле ф ону 23-28, 35-69 и в бюро 
пропусков Новотрубного завода.

ПРОФТЕХУЧИЛИЩ У. №  6  
срочно требуется на постоянную работу  

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ П А РК У  
КУЛЬТУРЫ И ОТДЫХА  

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ КОСАРИ.

СПАРТАКИАДА З
СПАРТАКИАДА ПРОДОЛЖАЕТСЯ

В канун закрытия финальных соревнований V  лет
ней Спартакиады народов С С С Р  на Старотрубном за
воде проведены соревнования по легкой атлетике и 
плаванию в зачет заводской спартакиады.

Представители «королевы спорта» не показали вы
дающихся результатов, но соревнования, несомненно, 
способствовали развитию этого вида на заводе. Героем 
д н я  стал представитель команды заводоуправления Бо
рис Спицын. О н  победил в толкании ядра и прыжках 
в длину, а также был третьим на стометровке. Лучшим 
в спринте оказался Л. Махнутин из труболитейного цеха 
с результатом 12 секунд. О н  же показал третий резуль
тат на дистанции 800 метров, пропустив вперед В. С м и р 
нова (энергоцех) и своего товарища по команде В. 
Корчебанова. Соревнования прыгунов в высоту при
несли успех С. Дем идо ву  из цеха футерованных труб  
1 м 65 см. Десять сантиметров проиграл ему В. К уче- 
рю к из цеха К И П  и автоматики. Прыгун из трубоэлек
тросварочного М. Сенокосов занял третье место.

В турнире женщин Т. Кондрашова из тр убов олочиль
но го  цеха да льш е  всех прыгнула (4 м 46 см) и быстрее 
всех п р е о д о л е л а  100 метров (13,7 сек.). Второй резуль
тат на самой короткой дистанции у методиста произ
водственной гимнастики завода В. Логиновой (14,2 сек.), 
третьей была Л . Бубнова. В. Логинова первенствовала 
и на дистанции 400 метров. А  в прыжках в высоту и 
толкании ядра не было оавных Т. Медянцевой, лабо
рантке центральной лаборатории.

Завершали программу участники смешанной эстафеты. 
Лучш ее время у труболитейщиков, второе —  за спорт

сменами заводоуправления, третье —  у киповцев. В 
командном зачете победила команда цеха К И П  и ав
томатики. Она болёе чем на 500 очков опередила сбор
ный коллектив заводоуправления и центральной лабо
ратории.

В споре пловцов на пятидесятиметровой дистанции 
самыми быстрыми оказались И, Д е д о в  (трубо электро
сварочный цех) и И. Хаминова (трубоволочильный). На 
стометровке лучший результат показал старший инст
руктор ф изкультуры  Г. Четвертных. В эстафете 2x50 
метров волочильщики опередили спортсменов трубо
литейного цеха (II место) и команду заводоуправления, 
ставшую третьим призером.

В командном зачете вновь лучшие —  киповцы. Если 
вспомнить недавние соревнования по народной греб
ле, то и там первые —  представители этого коллектива. 
Секрет успеха кроется в отличной организации спор
тивной работы. Ф и з о р г цеха Лю ба Пензева —  актив
ный участник всех спортивных мероприятий. Недавняя 
выпускница Серовского металлургического техникума 
сумела сплотить вокруг себя товарищей, теперь для  
каждого из них лю бое соревнование —  серьезное и 
ответственное дело. Что бы ни проводилось на заводе, 
команда цеха —  самая о о ганизованная, самая дисцип
линированная.

Спартакиада продолжается. Впереди поединки волей
болистов, соревнования по настольному теннису, го
родкам.

С . П А ГН УЕ В , 
общественный корреспондент. Зам. редактора Б. И. ПРУЧКОВСКИЙ.

Н А  П Е Р И О Д  С  16 А В Г У С Т А  П О  8 СЕНТЯБРЯ 
Д Л Я  Р А Б О ТЫ  В П А Н С И О Н А Т Е  Х Р О М П И К О В О Г О  
З А В О Д А  (пос. П ильна я) ТР ЕБ УЮ ТС Я  К УХ О Н Н Ы Е  
Р А Б О ТН И К И , П О В А Р А , К У Л И Н А Р  И  ТЕХ Н И Ч К И . 

О бращ аться в завком хром пикового завода.

З а  справками по трудоустройству обращ аться к уполномо
ченному в горисполкоме, комната 11, тел. 2-35-11 по понедель
никам с  9 до  18 час., четвергам с 9 до  13 час.

ТАМ, ГДЕ ПЛЫЛИ
К А Р А В А Н Ы

Сердечно благодарим администрацию и рабочих  
цеха JSfe 7 Н ТЗ, а такж е соседей , оказавш их помощь 
в похоронах трагически погибшего сына Ш и ряева Игоря.

Мать и родные покойного.

Их более двухсот на бе
регах Чусовой, издавна на
зы ваемых «бойцами». Но 
каждый камень имеет свое 
имя, данное ему народом.

Камень Висячий. Две 
огромные глыбы повисли 
над водой и цзмыли над 
спокойной гладью реки на 
высоту более двадцати мет
ров. Расположенный за  кру
тым поворотом реки, он 
был очень опасен для спла
ва караванов. Только опыт
ность да четкая и друж ная 
работа бурлаков спасала 
грузовые суда от гибели.

Остался в прошлом тяж е
лы й и опасный бурлацкий 
труд на сплаве караванов 
по Чусовой. В наши дни 
«боец» Висячий стал при
родной достопримечательно
стью. Его часто посещают

туристы, проплывающие по 
Чусовой.

С вершины утеса откры
вается вид на реку.

НА СНИМКЕ: «боец» Ви
сячий за Нижним Селом.

Ю. ДУНАЕВ.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Венгерский приключен
ческий фильм «Лев готовится к прыжку». Сеансы: 
в, 11, 1, 3 , б , 7, 9 часов вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Ш ирокоэкранный фильм 
«Смелого пуля боится*. Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 
часов вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Ш ирокоэкранный фильм  
«У богатой невесты». Сеансы: 7, 9 час. вечера.


